



Die Präsidentin
Pressemitteilung

Johannes Eickhoff
T +49 611 9495-2360

presse@hs-rm.de

VII/je 01.06.09 PM 28/22
2. August 2022

Leif Randt übernimmt Poetikdozentur

Der Autor Leif Randt übernimmt im Wintersemester 2022/2023 die gemeinsame Poetikdozentur der Hochschule RheinMain und des Kulturamts der Landeshauptstadt Wiesbaden und folgt damit auf Nino Haratischwili. Der 1983 in Frankfurt am Main geborene Schriftsteller studierte Kreatives Schreiben und Kulturjournalismus an der Universität Hildesheim, 2009 erschien sein Debütroman „Leuchtspielhaus“. Es folgten „Schimmernder Dunst über CobyCounty“ (2011), „Planet Magnon“ (2015) und zuletzt „Allegro Pastell“ (2020), das für den Deutschen Buchpreis nominiert war.

Ausgezeichnet wurde Randt für seine Arbeit unter anderem mit dem Nicolas-Born-Debütpreis (2010), dem Düsseldorfer Literaturpreis (2012), dem Erich-Fried-Preis (2016) und dem Mörike-Preis der Stadt Fellbach (2021) sowie mit Aufenthaltsstipendien in den USA (2013), Japan (2016) und Irland (2019).

Die insgesamt 23. Poetikdozentur beginnt mit einer Lesung im Literaturhaus Villa Clementine, es folgen eine Vorlesung an der Hochschule RheinMain sowie eine weitere Lesung, bevor Randt sein Engagement in Wiesbaden mit einer zweiten Vorlesung zum Abschluss bringt. Auf dem Programm steht außerdem eine Schüllesung.

- 6. Oktober 2022, 19:30 Uhr: Lesung
- 24. November 2022, 19:30 Uhr: Vorlesung
- 14. Februar 2023, 19:30 Uhr: Lesung
- 15. Februar 2023, 11 Uhr: Schüllesung
- 8. März 2023, 19:30 Uhr: Vorlesung

Weitere Informationen zur gemeinsamen Poetikdozentur finden Sie auf den Websites der [Hochschule RheinMain](#) und des [Literaturhauses Villa Clementine](#).

Die Hochschule RheinMain

Über 70 Studienangebote an zwei Studienorten mit einem internationalen Netzwerk – das ist die Hochschule RheinMain. Rund 13.000 Studierende studieren in den Fachbereichen Architektur und Bauingenieurwesen, Design Informatik Medien, Sozialwesen und Wiesbaden Business School in Wiesbaden sowie im Fachbereich Ingenieurwissenschaften in Rüsselsheim am Main. Neben der praxisorientierten Lehre ist die Hochschule RheinMain anerkannt für ihre anwendungsbezogene Forschung.

[Website](#) | [Facebook](#) | [Twitter](#) | [Instagram](#) | [YouTube](#)